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網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録 

 

説 明 先：鉄南地区 

開催日時：令和元年７月 12 日（金）10 時 30 分～11 時 10 分 

説明会場：鉄南会館 

出 席 者：12 名 

 

Ｑ１Ｑ１Ｑ１Ｑ１．．．．４条通りは一方通行、５条通りは廃道、となると不便になってしまうのではな４条通りは一方通行、５条通りは廃道、となると不便になってしまうのではな４条通りは一方通行、５条通りは廃道、となると不便になってしまうのではな４条通りは一方通行、５条通りは廃道、となると不便になってしまうのではな

いかいかいかいか？？？？年寄りには不便だが歩道橋にしてはいかがか？年寄りには不便だが歩道橋にしてはいかがか？年寄りには不便だが歩道橋にしてはいかがか？年寄りには不便だが歩道橋にしてはいかがか？    

・今後の議論の参考とする。 

 

（ご意見）鉄南地区（ご意見）鉄南地区（ご意見）鉄南地区（ご意見）鉄南地区としてとしてとしてとしては、は、は、は、金市舘金市舘金市舘金市舘ビルビルビルビル跡地跡地跡地跡地周辺敷地周辺敷地周辺敷地周辺敷地が良いと考えている。が良いと考えている。が良いと考えている。が良いと考えている。    

 

 


